
Protokoll: 

 

Rm Bohn (CDU-Fraktion) gibt zu Protokoll, dass die Bürger im August 2018 über die Maßnahme 

informiert worden seien. Da der Baubeginn im Jahr 2021 stattfinde, bittet er dringend darum, dass 

vor diesem Termin nochmals eine Bürgerinformation stattfindet. Ihm sei bewusst, dass die DB Netz 

AG ausführender sei und nicht die Stadt. Die Verwaltung solle aber bitte darauf hinwirken, dass die 

Bürger in 3 Jahren zumindest eine Information erhalten. Beigeordneter Flöck sagt zu, dass dies an die 

zuständige Stelle bei der Bahn weitergegeben wird. 

 

Die Verwaltung liefert bis zur Ratssitzung weitere Informationen bezüglich der Ableitung des 

Wasseraufkommens sowie der Umsiedlung der Fledermäuse.  

 


